

## ► Te lo contamos fácil



# El ayuntamiento quiere reformar La Romareda

Jaime Galindo



El Ayuntamiento de Zaragoza quiere reformar el estadio de fútbol municipal de La Romareda.

El campo de fútbol del Real Zaragoza es un estadio muy viejo y necesita una reforma completa.

Además, en La Romareda no caben ni 34.000 espectadores.

Y las finales de las competiciones de fútbol europeas solo se pueden jugar en campos donde quepan más de 45.000 espectadores.

Por ejemplo, si se quiere hacer en Zaragoza la final de la Liga de Campeones, haría falta un estadio más grande.

Jorge Azcón es el alcalde de Zaragoza.

El alcalde dice: la reforma de La Romareda valdrá entre 70 y 90 millones de euros.

Cuando se termine la reforma, el Real Zaragoza pagará al ayuntamiento más o menos un millón de euros al año, durante 75 años, por jugar en el estadio.

El alcalde quiere que alguna



**Obsoleto.** La Romareda se construyó a mediados del siglo pasado y necesita una reforma urgente.

empresa privada ponga dinero para pagar una parte de las obras.

También quiere que el Gobierno de Aragón ponga otra parte del dinero para pagar las obras del estadio.

El Ayuntamiento de Zaragoza quiere pagar parte de las obras vendiendo 2 terrenos para construir pisos.

Uno de esos terrenos es el parque de patinaje que está Vía Hispanidad.

Los patinadores se han enfadado con el alcalde por querer vender el parque en el que patinan.

El alcalde quiere que la reforma esté terminada en el año 2023 para que se juegue la final de la Copa del Rey en La Romareda.

## 90.000 personas celebran las Bodas de Isabel

Más de 90.000 personas fueron el fin de semana pasado a Teruel para celebrar las Bodas de Isabel de Segura.

Las Bodas de Isabel de Segura es una obra de teatro que explica la historia de los Amantes de Teruel.

La historia de los Amantes de Teruel tiene una parte de verdad y otra parte de leyenda. Una leyenda es una historia que no es real.

Los amantes se llamaban Isabel de Segura y Diego de Marcilla y vivieron hace 800 años.

Isabel y Diego estaban enamorados, pero nunca pudieron casarse.

Los 2 amantes murieron muy jóvenes.

La leyenda dice que Isabel y Diego murieron por la pena tan grande que tenían al no poder estar juntos.



**El beso final.** Isabel muere después de besar el cadáver de Diego.

Antonio García / Efe

## La Iglesia acoge a inmigrantes

El Arzobispado de Zaragoza ha puesto en marcha la Mesa de la Hospitalidad.

La Mesa de la Hospitalidad es un proyecto para ayudar a personas inmigrantes y refugiadas.

El arzobispado ayuda a personas extranjeras que han llegado a Zaragoza mientras hacen los papeles para poder vivir en España de forma legal.

Durante ese tiempo, las personas extranjeras pueden vivir en casas que son propiedad de la Iglesia.

## Campaña contra los bulos racistas

El Gobierno de Aragón ha puesto en marcha un proyecto para luchar contra los bulos racistas.

Los bulos racistas son mentiras sobre las personas extranjeras.

Las mentiras sobre las personas extranjeras provocan que haya más gente racista.

El Gobierno de Aragón dirá qué información es verdad y cuál es mentira, haciendo carteles, vídeos, talleres y una exposición.

## Cada vez nacen menos aragoneses

Cada vez nacen menos niños en Aragón.

Ahora nacen muchos menos niños que hace 10 años: una cuarta parte menos.

El año pasado nacieron en Aragón 9.295 bebés, 246 menos que en el 2018.

Teruel es la única provincia donde en el 2019 nacieron más niños que en el 2018.